



San Antonio ya comienza a vivir el mes de la patria

Description

Se realizó el lanzamiento oficial de las Fiestas Patrias 2025 en la medialuna de El Tranque-La Pataguilla. San Antonio comenzó oficialmente a vivir el ambiente dieciochero con el lanzamiento de las Fiestas Patrias 2025, evento que se desarrolló ayer en la medialuna de El Tranque-La Pataguilla, recinto que se convertirá en el epicentro de las celebraciones tradicionales de la comuna.

La actividad marcó el inicio de los preparativos para cuatro jornadas de celebración que se extenderán desde el 17 al 20 de septiembre, prometiendo un programa completo de actividades para toda la familia en un ambiente de sana convivencia y tradición chilena.

Trabajo colaborativo para una gran fiesta

El éxito de esta iniciativa se debe al trabajo mancomunado entre fonderos locales, agrupaciones folclóricas, vecinos y el municipio de San Antonio, quienes han unido esfuerzos para ofrecer una celebración que rescate y fortalezca las tradiciones patrias.

Las Fiestas Patrias 2025 contarán con una amplia variedad de actividades y espacios pensados para todos los gustos y edades:

- Ramadas tradicionales con la mejor gastronomía chilena
- Bazares con productos locales y artesanales
- Juegos infantiles para el entretenimiento de los más pequeños
- Presentaciones de agrupaciones folclóricas que mantendrán viva la tradición
- Espectáculos de artistas locales que darán color y música a la celebración
- Juegos típicos que rescatan las costumbres dieciocheras

Programación completa próximamente

Las autoridades municipales anunciaron que en los próximos días se dará a conocer a través de las redes sociales oficiales la programación detallada con horarios específicos y el cronograma completo de actividades, permitiendo a las familias de la comuna organizarse para disfrutar al máximo de estas celebraciones.

La medialuna de El Tranque-La Pataguilla se presenta como un escenario privilegiado para estas festividades, ofreciendo las condiciones ideales para una celebración segura y familiar.

Invitación a la comunidad

En este marco, el municipio San Antonino invita a toda la comunidad a participar con entusiasmo de estas Fiestas Patrias, siempre con responsabilidad y en un ambiente familiar, para vivir juntos una celebración inolvidable de la chilenidad, indicaron sus autoridades.

Las Fiestas Patrias 2025 en San Antonio prometen ser una verdadera fiesta de las tradiciones, donde la música, los bailes, la gastronomía típica y el espíritu patriótico se darán cita para celebrar lo mejor de nuestra identidad nacional.

El Maipo/Imagen Municipalidad de San Antonio

Date Created

Septiembre 2025

www.elmaipo.cl